



In Leyh werden alle Bäume inkl. begrünte Betonröhren für die 8m hohe Lärmschutzwand des FSW ersatzlos entfernt.



Volkmanstraße - alle Bäume auf der linken Seite, inkl. dem Aktivspielplatz müssen für den Ausbau FSW weichen.

## BauLust-kontrovers

**Datum:** 21. Juli 19:00 - 21:00 Uhr

**Ort:** Künstlerhaus, Glasbau Deck 2  
Königsstrasse 93

**Gast:** Mathias Schmidt, AK Bäume in der Stadt, BN Kreisgruppe Nürnberg-Stadt

**Moderation:** Brigitte Sesselmann und Marc Kücking

## Bäume in der Stadt (2)

### *Der Wert von Bäumen für die klimaresiliente Stadt*

Fast immer, wenn es um bauliche Neuentwicklungen oder vermeintlich notwendige Straßenbaumaßnahmen geht, stellt sich die Frage des Baumerhalts oder Fällen und Neupflanzen. Der Schwerpunkt der Diskussion soll diesmal vor allem auf dem Wert von Bäumen bei der Klimaanpassung der Stadt liegen und vor allem auf dem Baumerhalt.

Oftmals zu leichtfertig werden Bäume gefällt, dabei entwickeln Bäume erst ab einem bestimmten Alter (50+) die gewünschten Effekte, die wir in einer zukunftsfähigen Stadt dringend brauchen. Daher braucht es auch vermehrt Strategien, wie wir beim Bauen ein Umdenken zu mehr Wertschätzung des vorhandenen Grüns kommen, aber auch mehr beachten, welche Anforderungen Bäume an ihren Standort haben und für ihre Zukunft brauchen. Denn auch Bäume leiden, wie wir Menschen unter einer zu stark versiegelten Umgebung.